

La importancia del nombre Satanás y la salvación del alma

Contribuciones a los Foros de JoS

[Febrero 25, 2018](#)



Existen cinco cuerpos en las antiguas enseñanzas espirituales de Oriente:

Anna maya kosha: el cuerpo físico.

Prana maya kosha: el cuerpo pránico.

Mano maya kosha: el cuerpo de la energía mental.

Vijanaa maya kosha: el cuerpo de la inteligencia superior, Buddhi.

Ananada maya kosha: El cuerpo de la dicha.

Estos cinco son parte de los tres mundos que forman el ser entero.

Shula Sharira: el cuerpo físico

Sukshma sharira: el cuerpo astral

Karana sharira: el cuerpo causal [el Ba para los egipcios]

Escribí antes sobre cómo el énfasis en el chakra de la corona ha sido eliminado por el enemigo en las corrupciones de las enseñanzas del Kundalini Yoga en el hinduismo. El chakra de la coronilla está conectado con el Ananada maya kosha, que es el cuerpo causal, el alma. Si no se potencia este aspecto del ser, los textos mencionan que el alma se estanca y se atrofia. Este chakra conecta el eje de luz que desciende por la columna vertebral hasta la raíz activando también la serpiente. Governa toda el alma y conecta con el campo de conciencia universal (Nirvana en los textos egipcios e hindúes). La otra razón por la que el enemigo ha corrompido el conocimiento sobre el chakra coronario es porque esto permite a uno recordar sus vidas pasadas y mantener su personalidad anterior al renacer en un nuevo cuerpo, que está vinculado al cuerpo causal. Cuando los judíos pronuncian sus maldiciones sobre este chakra, para los Goyim significa «cortar». Esta relacionado con cortarlos de sus vidas pasadas y de su personalidad, haciendolos así víctimas más fáciles en cada vida, y evitando que desarrollen el alma y levanten la serpiente. Ninguno de los programas criminales judíos tendría éxito sin estas maldiciones. Los Rituales de la Torá Inversa deshacen esto.

SAT es el nombre del alma en sánscrito y el chakra de la corona se llama Sat-ya.

El mantra para esto es Satanama en Kundalini yoga. Esto es debido al hecho de que el cuerpo causal, o cuerpo de dicha, el aspecto eterno del alma está gobernado por este mantra y el concepto vibracional que genera. El sánscrito es el idioma que significa «perfección». Las palabras que

contiene se basan en las plantillas vibracionales exactas que forman el universo. SATANAMA expresa este poder, razón por la cual los judíos odian tanto este nombre y buscan atarlo. SAT es la energía Shakti de Shiva que es el poder de la serpiente. SATANAMA es el mantra de SAT.

Shiva gobierna el chakra de la corona. SAT es también Satanás en sánscrito cuando se deletrea completamente. Las personas que tienen un problema con este nombre se están engañando a sí mismos si piensan que están llegando a alguna parte espiritualmente. Tenga en cuenta que los cristianos son materialistas y no se preocupan por el alma real y cómo potenciarla. El camino cristiano es la muerte espiritual y nada más. Los antiguos advirtieron que si el alma no es fortalecida llegará a un punto en el que no podrá reencarnarse y dejará de existir. Se disipará de la misma manera que lo hace el cuerpo físico después de la muerte. El cristianismo es un culto a la muerte hecho por los judíos para destruir a los Goyim tanto espiritual como físicamente. Los judíos crearon el cristianismo para separar a los gentiles de la espiritualidad y de nuestros Dioses y enchufar a los goyim a una forma de pensamiento judía para drenarles sus vidas y construir el Gobierno Global Judío en el que los goyim serán exterminados totalmente una vez en marcha.

Fuentes:

Shiva Señor del Yoga, Dr.Frawley

La guía completa para idiotas del hinduismo, Linda Johnsen